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BULLETIN MENSUEL AOUT 2022 
 

ROTARY CLUB - ARBOIS - POLIGNY - SALINS 
 

Août 2022 numéro 02… 2022-2023 
 

 

 Jeudi 01 Septembre :…     Sans Réunion Statutaire      

      18h 30 Réunion du Comité élargi au siège « La Finette » 

 

 Jeudi 08 Septembre :… 19h 30  Apéritif au siège « La Finette »  

         

 Jeudi 15 Septembre :… 19h 30  Réunion Statutaire au siège « La Finette » 

        

 Jeudi 22 Septembre :… 19h 30  Réunion Statutaire « Case B » à Poligny 

        Réception de notre « Student  Exchange »  

        Nicolas avec ses familles d’accueil. 

 

 Samedi 24 Septembre :. 09h 00  Séminaire « SFPE - District » à Colmar  

 

 Jeudi 29 Septembre :…     Sans Réunion Statutaire 

 Vendredi 30 Septembre :… 20h  Soirée de Gala au Casino de Salins les Bains 

        « Action SPID proposé par Christian Nicolas » 

      

Siège Social : … Restaurant « La Finette Taverne d’Arbois » 

22, av° Pasteur 39600-ARBOIS - Tél: 03.84.66.06.78 - info@finette.fr 

Site: RC Arbois-Poligny-Salins 

Président 

Christian Nicolas 

Gouverneur 

Plamen Mihalev 

Arbois-Poligny-Salins 
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JEUDI 11 AOUT 2022 
Réunion du Comité « Elargi » au siège  

 

Présents :  J.Aigrot– M.Brun– A.Etievant   

S.Menozzi– Ch. Nicolas 
 

On demandé a être excusés :  D.Bosc– Viviane Brun 

Nathalie Dumont 

(Compte rendu envoyé par le Président Christian Nicolas) 

 

° ° ° ° ° 

JEUDI 16 AOUT 2022 
Anna Aufort « Student Exchange » 2022-2023 

   
 

   

 

 

 

 

 

 

Anna arrive en Thaïlande 

Belle délégation pour accueillir Anna en Thaïlande 

Anna est bien arrivée, je vous envoie quelques photos d’elle  

dans son nouvel environnement ! On peut dire qu’elle est bien accueillie. 

Elle est déjà passée de la famille 1 à la famille 2 à cause du COVID,  

avant de revenir bientôt à la famille 1. 

Elle a prévu d’écrire bientôt à Serge 
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LUNDI 22 AOUT 2022 
Rencontre avec Christian Nicolas Président 2022-2023  

du Rotary Club Arbois-Poligny-Salins 
 

Christian Nicolas, qui êtes-vous ? 

 Issu d’une famille d’agriculteurs, j’ai toujours gardé cet amour pour tout ce qui touche à la nature.  

 Aussi après un bac sciences agricoles, j’ai intégré l’ENIL  

de Mamirolles où j’ai passé avec succès le Brevet de Technicien 

Agricole option laitière. Et tout naturellement, après mon service 

militaire, j’ai démarré ma vie professionnelle dans le secteur laitier 

et obtenu le titre de Maître Fromager. J’ai passé des diplômes pour 

me spécialiser dans la gestion des ateliers de fabrication (Comté, 

Morbier … tous les fromages de la région). Toute ma carrière a 

gravité autour du monde de la technologie en fromagerie. 
 

Ce monde de la fromagerie,  

vous avez voulu le partager. Avec qui et pourquoi ? 

 Après la guerre en Bosnie, en 1996, j’ai souhaité partager mon 

savoir-faire avec le monde rural très démuni. En 1998 j’ai eu l’occa-

sion de rencontrer une association humanitaire, ‘SOS Bosnie’ dont 

je suis devenu le vice-président. En tant que tel, j’ai développé des 

unités de fromagerie artisanale et mis en place des petits ateliers de 

production. En parallèle de jeunes bosniaques étaient formés à 

l’ENIL de Poligny. Diplômes en poche ils rentraient dans leur pays 

pour y occuper des postes très honorables dans ce métier.  
 

 J’ai le plaisir de les suivre puisque depuis 25 ans je vais  

régulièrement en Bosnie. 
 

De nombreuses actions sont prévues sous votre présidence, pouvez-vous nous en parler ? 

 Il en est une qui me tient particulièrement à cœur. Il s’agit d’une action internationale, débutée depuis plus 

de deux ans et qui devrait se concrétiser cette année avec le soutien et la participation financière des 6 clubs  

Rotary du Jura, du District et l’appui du Rotary de Sarajevo en Bosnie.  

 Cette action est destinée à des jeunes enfants handicapés du Canton de Sarajevo, victimes d’explosions  

de mines, atteints de malformations congénitales, ou victimes d’accidents. Le «Club de natation SPID» de  

Sarajevo a créé un projet de réinsertion de ces jeunes dans la vie sociale par la natation.  

J’ai pu constater un manque certain de moyens lors de mes déplacements et je souhaiterais  

orienter le Rotary dans cette direction. 

 Nous continuerons également l’action internationale « POLIO+ » avec « La Fondation » afin d’éradiquer 

cette maladie dans le monde entier. Seront organisées dans ce sens des collectes alimentaires en partenariat avec 

les restos du cœur mais aussi des collectes et reventes de cartouches d’imprimantes vides. Se poursuivront aussi 

l’accueil de jeunes de 18 à 35 ans dans le cadre du RYLA organisé par le District au printemps 2023, les  

« Student Exchanges » ainsi que les actions « Octobre Rose » pour le cancer du sein et « Espoir en tête » pour 

les maladies du cerveau. 
 

Le club a besoin de nouveaux membres. Que proposez-vous ? 

 Nous souhaitons en effet renforcer l’effectif, aller au-devant des professionnels et des établissements  

scolaires qui peuvent être source de nouvelles recrues. Nous nous impliquerons également davantage dans le 

tissu social, associatif et économique. Nous devons ouvrir les portes du Club aux jeunes ou moins jeunes qui 

partagent les mêmes convictions, le même état d’esprit de service à autrui. Je voudrais faire transparaître 

d’autres choses sur les idées que l’on se fait du rotary et effacer les images préconçues. 

Odile Rigaud - Hebdo 39 



 4 

JEUDI 25 AOUT 2022 
Réunion Statutaire au restaurant « La Case B » à Poligny 

Réception de Madame Edith Ruefly pour l’Action  

« Octobre Rose » sur les Villes Arbois-Poligny-Salins 
* * * 

Réception des familles de Candice et Margaux  

nos prochaines « Students » 2023-2024 
 

Présents :  J.Aigrot– D.Bosc– Viviane Brun– M.Brun 

Geneviève et A.Etievant– S.Menozzi– Ch.Nicolas– JC.Richard. 

Nos invités :  Laure et Samuel Bourgeois et leur fille Candice 

Patricia et Jérôme Boivin et leur fille Margaux accompagné de son frère. 
 

Ont demandé à être excusés :  Marcelle Arbault– D.Bonnet 

J.Despeyroux– Nathalie Dumont  
 

 Tout d’abord une réunion de comité pour définir les modalités d’intervention de notre Club dans 

l’organisation des manifestations « d’Octobre rose » avec Edith Ruefly, de la Com-Com. 

Nous sommes d’accord pour que notre Club gère les fonds de cette manifestation  

« Ça c’est acté ».  

Par contre réunion du prochain Comité en ce qui concerne l’organisation pour notre Club. 
 

 Poursuivons la réunion à la Case B pour la rencontre de deux familles pour lesquelles une de leur 

fille est candidate à un « Echange Etudiant » pour  l’année à venir. Il s’agit de Margaux Boivin 17 ans 

dont les parents habitent Mouchard et Candice Bourgeois 15 ans dont les  

parents habitent à Arbois. 
 

 Après les présentations et le mot d’accueil  de Christian notre Président, c’est Serge qui maitrise 

parfaitement les dossiers, qui a fait une large description des conditions attachées à ces dossiers 

d’échanges étudiants. Tout a été dit et plus aucun secret ne subsiste après les questions posées par les 

parents ! 
 

 Margaux serait candidate pour un pays anglophone et Candice un peu plus jeune est  

intéressée pour un séjour en Amérique Latine. Ces jeunes filles, bien soutenues par leur famille, sont 

discrète et d’abord sympathique et paraissent motivées, point essentiel pour que notre Club s’investisse 

à leur candidature ! 
 

 

 C’est là aussi  l’occasion de faire mieux connaitre le Rotary et ses actions, et qui sait, par ricochet 

susciter une adhésion aux valeurs rotariennes de notre Club d’Arbois-Poligny-Salins, qui se trouve de 

plus en plus en mal d’effectif ! Mais heureusement,  ceux des membres qui sont présents ont  

encore la foi en l’avenir ! 
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 SAMEDI 27 AOUT 2022 

Message d’Anna de Thaïlande 
Au Club Rotary Arbois-Poligny-Salins.  
 

Bonjour à tous,  

     Voici quelques nouvelles pour un aperçu de 

ma première semaine passée en Thaïlande en tant 

qu’étudiante d’échange grâce au Rotary. 
 

Je suis bien arrivée à Bangkok le 17/08/2022,  

9am heure locale.  

            J’y ai retrouvée Pirada, ma première « mère 

d’accueil » avec qui j’ai pu découvrir un peu de la 

capitale, ses temples et ses autres bâtiments en y restant une soirée.  
 

 Nous nous sommes envolées pour Nakhon Si Thammarat, ville 

du sud de la Thaïlande le lendemain. À peine arrivées, nous avons 

partagé un repas typique thaï avec le club Rotary local, constitué de 

femmes uniquement.  
 

 Dans la même journée nous sommes allées acheter l’uniforme 

scolaire. Le lendemain, nous avons pris le ferry pour l’île de Ko Sa-

mui, que je peux qualifier de paradisiaque. 
 

 Nous sommes restées ici 3 jours, j’ai pu profiter du beau temps, 

de la plage, de la nourriture, de la faune en rencontrant des éléphants 

et des paysages avec une cascade.  
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Samedi 27 Août « Message d’Anna »… 
 

 Puis il était temps de faire ma rentrée à l’école. J’ai alors intégré l’école Kanlayanee le  

lundi 22. J’y ai rencontré mes camarades avec qui j’avais déjà un contact et mon « mentor », 

Mr. Somwong, professeur d’anglais qui m’a fait visité l’école tout en me présentant le person-

nel enseignant. J’ai également pu assister au club musique de l’école que j’aimerais intégrer.  

 J’ai été extrêmement bien accueillie dès mon arrivée par ma famille hôte, le club, les  

enseignants, les élèves et j’en suis très reconnaissante.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 Il est arrivé un premier imprévu lundi car Pirada a été testée positive au COVID. J’ai donc 

du changer de famille hôte dès la première semaine, et je retournerai dans la première famille à 

partir de ce dimanche.  

 Le mardi, je me suis présentée devant toute l’école, soit 3000 personnes environ mais j’ai 

été très bien accueillie encore une fois. Puis l’école était fermée jeudi et vendredi pour certaines 

raisons que je n’ai pas saisies. 
 

 Je profite donc d’un week-end de 4 jours où j’ai pu découvrir la salle de sport où vont mes 

parents hôtes, où j’ai pu tester « yoga, step, course et zumba ».  
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Samedi 27 Août 2022 « Message d’Anna »… 
 

 J’ai depuis mon arrivée tester des plats typique de la cuisine thaï, ma liste d’expressions 

thaï s’agrandît de jours en jours, même si j’ai évidemment du mal à comprendre ce qui est dit  

en cours ou dans les discussions.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Ce pays est bien sûr différent de la France culturellement mais j’aime découvrir et me suis 

vite adaptée, les gens sont tous très gentils et accueillants et dans un cadre naturel magnifique.  

 J’espère que ce message a pu vous donner une impression de ce que j’ai déjà vécu.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En espérant que tout le monde  

va très bien dans le jura. 
  

Anna 
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SAMEDI 27 AOUT 2022 
Message de Jeanne  

 

Bonjour à tous ! J’espère que vous vous portez bien ! 
 

 En cette fin de vacances scolaires, je vous envoie un petit 

mail pour vous donner quelques nouvelles ! J’ai passé les écrits 

des concours des écoles d’ingénieurs en avril, puis les oraux en 

juillet.  

 Grâce à une note de 19.3 en TIPE (Travail d’Initiative  

Personnel encadré, sorte de petit travail de recherche tout au long 

de l’année, que l’on expose durant 15 minutes devant un jury) et à 

l’espagnol, que j’avais pris en option, et auquel j’ai eu des notes 

supérieurs à 15 (dont un 17 au concours Mines Pont), je rattrape 

mes notes souvent moyennes en Maths et en Physique aux oraux (notez le comble pour une 

élève de prépa maths-physique !). 

 Mes notes me permettent ainsi d’être admise à TELECOM Paris, école d’ingénieur parmi 

les meilleurs de France, qui est l’école que je souhaitais intégrer ! On peut donc presque dire 

que j’ai eu l’école de mes rêve grâce à l’espagnol, et par transitivité, au Paraguay, et donc un 

peu grâce à vous ! Comme quoi, une année d’échange continue à influencer notre vie !  

 Je serai dans sur le plateau de Saclay à la rentrée ! 
 

 Je vous souhaite à tous une bonne journée, et je vous remercie encore de m’avoir offert 

l’opportunité de me rendre au Paraguay !                                   A bientôt j’espère… Jeanne 
* * * * * 

 

Nos Amis des Clubs JURA 
Les « Studants » Jura 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Arrivée de Lenny Pernin parrainé par le  

RC Chaussin 3 Rivières  

en Inde à l'aéroport de Mumbai.  

Valentine Delay du RC Dole accueillie par  

le RC de Belo Horizonte Citade Jardim  

au Brésil 
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